

juillet 2016

Monier

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#) / [Couverture](#)

Des étudiants en arts à la tuilerie Monier

Pour la première fois, la tuilerie Monier de Marseille a ouvert ses portes et son univers aux étudiants de l'Ecole Supérieure d'Art et de Design Marseille-Méditerranée (ESADMM). Pendant une semaine, dans le cadre d'un workshop rentrant dans leur cursus, les étudiants sélectionnés ont été immergés dans le monde de l'industrie de la tuile pour travailler sur des projets bâtis autour de cet élément de construction en terre cuite. Les étudiants, totalement étrangers au monde concret de l'industrie, ont travaillé sur la forme (décoration, surfaces, structure, organisation), le contenu (sens, historique, fonction) et la situation (espace, destinataire).